

Conférence des Présidents des Associations mettant en œuvre l'action sociale et médico-sociale dans les Yvelines

Lieu : Handi Val de Seine Verneuil /Seine
16 novembre 2021

Réunis pour la cinquième fois les présidents de 11 Associations gérant à elles seules 8500 places pour personnes handicapées et employant 4100 salariés dans le département des Yvelines tiennent à vous faire part de leur très grande inquiétude face à la dégradation de l'attractivité de notre secteur, engendrant une grave pénurie de personnel dans nos établissements médico sociaux.

Cette inquiétude, partagée par d'autres secteurs économiques, est aggravée par la discrimination introduite par le Ségur de la Santé qui a « oublié » le secteur médico-Social. Cet oubli provoque entre autres des défections dans notre secteur au profit du sanitaire, des différences de traitement au sein d'un même établissement ingérables pour un seul et même employeur.

Aujourd'hui tous les établissements sont en grande tension et nous sommes très inquiets pour la qualité de l'accompagnement offert à nos résidents. Certains établissements assurent un service minimum et ce malgré l'engagement sans faille d'une grande partie de nos salariés.

Et pourtant toutes nos associations sont mobilisées et volontaires pour faire aboutir des projets innovants répondant à une inévitable transformation de l'offre, car notre seule boussole est le bien-être des personnes accueillies. Nous sommes convaincus que c'est aussi le souci de nos financeurs et qu'il est donc grand temps de coopérer en ce même sens.

Signataires : Les présidents des associations
dont vous trouverez ci-dessous les logos.



M. DOINEL



M. DE JORNA



M. de GUILLENCHMIDT



M. LUCAS



M. MONGUILLET



M. REITER



M. VERDON



M. BELLIER



M. SCOTTE



M. BIAIS



Mme RESSE

Communiqué adressé :

Au département (M. Bédier, Mme Aubert, M. Fernandez, M. Souriau)
À l'ARS (Mme Vuillaume, Mme Cinnalli)
À nos députés et sénateurs